

#### Secteur Pastoral de

## Longjumeau



DIMANCHE 23 MAI 2021



# Un accueil digital pour tous

LE SITE INTERNET DE NOTRE SECTEUR PASTORAL EST EN LIGNE : WWW.SECTEURLONGJUMEAU.FR



Ce dimanche nous fêtons la Pentecôte. C'est l'occasion d'un nouvel envoi en mission pour tout le Secteur Pastoral.

Le Secteur Pastoral, ce sont les paroisses de Ballainvilliers, Champlan/Saulx-les-Chartreux, Chilly-Mazarin, Epinay-sur-Orge, Longjumeau, Morangis et Wissous. 7 paroisses rassemblées dans une même unité pastorale.

Aujourd'hui, un nouveau site Internet pour notre secteur est lancé. Un site, tout d'abord, qui présente cette unité qu'est notre Secteur, et son actualité. Un site, ensuite, qui informe sur les nombreuses activités qui se déroulent au niveau du Secteur : la pastorale des jeunes, la préparation au mariage, le catéchuménat ou encore la formation... Un site, enfin, qui permet aux paroisses qui n'en disposent pas de diffuser leurs informations sur l'Internet.

Merci de diffuser largement cette information autour de vous. Retenez l'adresse : secteurlongjumeau.fr





### SECTEURLONGJUMEAU.FR

## ENSEMBLE POUR LA MISSION!

secteur pastoral de Longjumeau est extraordinairement vivant, varié, regroupant près de 100 000 habitants. Il rassemble dans une même unité pastorale les 8 communes de Ballainvilliers, Chilly-Mazarin, Champlan, Epinay-sur-Orge, Longjumeau, Saulx-les-Chartreux, Morangis, Wissous.

Leurs communautés chrétiennes respectives, différentes par leur origine, leur histoire, leur sensibilité, leur population, sont liées par la même joie de l'annonce de l'évangile.

Elles rassemblent des chrétiens de tous âges et toutes origines ainsi que des non croyants en recherche de foi. Elles rassemblent dans l'unité toutes les diversités humaines qui se trouvent en elles et elles les insèrent dans l'universalité de l'Eglise.

Réunies dans un seul et même secteur pastoral, nos paroisses partagent beaucoup d'activités pastorales communes pour les porter ensemble : la pastorale des jeunes, la préparation au mariage, le catéchuménat, la formation.

Elles unissent leurs forces. Pour mieux encore travailler ensemble et être capable de toucher le plus grand nombre, elles ont conçu ce nouveau site.

Que vous soyez catholique ou non, déjà paroissien ou nouvel arrivant, nous sommes heureux de vous rejoindre à travers ce nouveau site internet de notre secteur pastoral de Longjumeau.

Vous y trouverez tout ce qui se propose dans l'Eglise de votre secteur pour vous accueillir, prier, célébrer les grandes étapes de la vie chrétienne, pour grandir dans la foi, pour se former et vous permettre d'entrer facilement en contact avec nous. Les informations qu'il contient sont autant propositions pour découvrir, rencontrer, partager avec d'autres chrétiens.

Joyeuse navigation et bienvenue!

Père Renaud Responsable du Secteur Pastoral de Longjumeau